



CONECCIÓN CON EL CONSEJERO DE MVHS

Boletín Informativo de Orientación: febrero 2024



¡Hola Familias Diablo!

¡El segundo semestre está en pleno apogeo! El Departamento de Orientación está trabajando actualmente en la inscripción de estudiantes para sus clases del año escolar 2024-25. En enero, los estudiantes de 11.º grado se reunieron individualmente con su Técnico de Servicios Estudiantiles para revisar su estado de graduación y su calendario de último año, así como con su consejero para revisar su estado de elegibilidad A-G y su plan postsecundario. Tenga en cuenta que el 05/30/24 es el último día para que los estudiantes soliciten un cambio de horario para el próximo año escolar.

Estamos aquí para ayudarlo este año escolar! Por favor visite la [Página de Orientación de MVHS](#) e instagram [@MVHSGuidance](#) para encontrar información útil.

EL DEPARTAMENTO DE ORIENTACIÓN DE MVHS

Nivel de Grados de Google Drives

Esto ayudará a estudiantes y padres a obtener información acerca de todo lo relacionado a cada nivel de grado.

¡Se acerca el fin de semana de 4 días!



No hay clases: viernes 16 de febrero y lunes 19 de febrero

ACADÉMICOS

Ventana de inscripción de 10 grado abierta para elegir clases en línea:
2/12-2/19

Ventana de inscripción de 9 grado abierta para elegir clases en línea
2/26-3/4

Reuniones de inscripción de décimo grado con técnico y consejero durante la clase de inglés
2/20-2/23

Reuniones de inscripción de noveno grado con técnico y consejero durante la clase de inglés:
3/5-3/8

COLEGIO Y CARRERA

Estudiantes del último año: **¡FAFSA y CADAA** están abiertos! Saddleback College ofrece soporte en persona y por zoom **AQUÍ [HERE](#)**

Looking for ways to help pay for college? Click [HERE](#) for scholarship opportunities!

Semana de Carreras

La semana del 27 de febrero al 1 de marzo, el departamento de consejería llevará a cabo la **Semana de Carreras para los estudiantes de 11º grado**. Cada estudiante de 11º grado tendrá la oportunidad de aprender sobre cuatro carreras diferentes durante el tiempo de tutoría a lo largo de la semana. ¡La información de inscripción se enviará a los estudiantes y familias cuando se acerque la fecha!

Nuestro objetivo es exponer a los estudiantes del 11º grado a una variedad de carreras de boca de los profesionales en esa industria en particular. Nuestros oradores invitados hablarán sobre cómo es su carrera, cuánta educación se necesita y cuáles son los pros y los contras de su carrera, entre otras ideas. Cada presentación durará alrededor de 20 minutos y habrá entre 5 y 10 minutos para responder las preguntas de los estudiantes. Esperamos que los estudiantes se sientan inspirados y consideren qué carreras les interesan.

APRENDIZAJE SOCIO EMOCIONAL

¡Los consejeros escolares están entusiasmados de asociarse con los consejeros de bienestar del distrito para brindarles a los estudiantes talleres de bienestar mental los martes durante la tutoría que comienza el 13 de febrero en el salón 201!

¡Regístrese con la Srta. Gusiff en Flex Time!

[VISITA LA PÁGINA DE RECURSOS DE SALUD MENTAL](#)



Vamos Diablos!
Secundaria Mission Viejo
Departamento de Orientación